
Compte-rendu de notre permanence du 10 Février 2024 

 

 

Nous sommes une quinzaine d’adhérents présents lors de cette 
permanence. Quelques absents tenaient à passer le bonjour à 
tous : 

 

 Fabienne qui travaille encore quelques semaines  
 Solange qui pense bien à nous 
 Aurélie, toujours surchargée dans son activité 

professionnelle, 
 Alain B. qui nous avait un rendez-vous important 
 Jean-Luc, en vacances en Famille à Paris.. 

Nous boirons tous à leur santé ! 
 
 

  En contrepartie Corinne est enfin à la retraite,  et bien qu’elle 
soit adhérente depuis près d’une année, elle peut enfin 
participer pour la première fois  à notre permanence 
 
 
 

° Aurevoir Bruno Bosia : 

 Pour débuter, Claire prend la parole pour nous parler de Bruno 
Bosia de la Confraternità San Jacopo di Perugia qui nous a quitté 
le 28 Janvier 2025. 

‘’Bruno était un amoureux de la France et responsable du 
Piémont. Sa jovialité égayait chaque rencontre franco-italienne. Il 



est parti en silence, dans son sommeil à 77 ans’’ nous a 
commenté Claire qui a assisté à ses obsèques en compagnie de 
Marc, notre président régional et Claudine CUBRIS. 

 

 

Aurevoir Bruno Bosia… 

 

 

 

° Les nouveaux adhérents : 

Nous accueillons Emmanuelle, nouvelle adhérente qui a participé 
à notre dernière marche sur le chemin du Var entre Puget sur 
Argens et Roquebrune Sur Argens, Jeudi 6 Février. Elle a pu faire 
connaissance de tous les participants, s’imprégner des 
expériences de chacun, et a fortement envie de faire sa propre 



expérience sur les chemins. Bien sûr nous serons tous volontaires 
pour la conseiller. 

 

Christelle, qui nous a assuré la sécurité lors de la première 
Journée Pèlerine de 21 Septembre dernier, vient elle aussi de 
prendre son adhésion. Elle est toujours en activité mais tâchera 
de faire quelques marches sur le Chemin du Var pour 
commencer, seule ou en notre compagnie si quelques-uns 
d’entre nous sont disponibles. 

 

 

° Joyeux Anniversaire Albert : 

Albert fête ce jour ces 92 printemps, bien sûr en attendant l’apéro 
de fin de permanence, nous n’hésitons pas à donner de la voix en 
entonnant un ‘’Joyeux anniversaire Albert’’. 

 

 

° Permanence du Var-Ouest :  

Mardi 4 Février j’ai assisté à la permanence de nos amis du Var-
Ouest, permanence animé pour l’avant-dernière fois par 
Christian, puisque comme il nous l’avait annoncé à l’issue de 
l’Assemblée Générale 2025, il mettra fin à sa fonction de 
président et n’animera plus les permanences. Il est toutefois à 
noter la bonne humeur régnant tout au long de cette permanence, 
ainsi que le bel apéro  qui s’en est suivi. 



 

Apéro de la permanence du Var-Ouest. 

Chacun pourra trouver les comptes-rendus des diƯérentes sorties 
eƯectuées depuis le début de l’année sur le blog du Var de 
l’association. Seul le compte-rendu du 6 Février n’a pas été fait. 

Pour ceux qui ne sont pas encore abonnés au blog, voici le lien : 

https://www.compostelle-paca-corse.info/blogs/blog-var 

Vous pourrez y retrouver tous les articles publiés en 2024 et 2025 
du Var-Ouest et du Var-Est. 

N’hésitez-pas à vous abonner aux blogs de tous les départements 
de l’association pour être informés des diverses organisations. 

° Les sorties et organisations à court terme : 

 Vendredi 28 Février : 3ème étape sur le Chemin dans Les 
Alpes- Maritimes entre La Roquette sur Siagne et Mouans 



Sartoux. Ce même jour, rando de 14 kilomètres dans la Forêt 
du Dom, organisé par Christian. 

 Jeudi 6 Mars : 5ème étape du chemin du Var entre Roquebrune 
et Les Arcs. 

 Lundi 10 Mars : Permanence à la Salle Don Bosco à 16h30 
 Vendredi 14 Mars ;  4ème étape dans les Alpes Maritimes entre 

Roquefort Les Pins et Les Berguières, avant Vence 
 Samedi 29 Mars 2025 : Assemblée générale à Grasse, avec 

possibilité, pour ceux qui le veulent, d’arriver le Vendredi 28 
et de repartir le Dimanche 30 Mars (pour ce cas, voir les 
tarifs communiqués par mail par Miss Ultreïa ou par Marc, 
possibilité de payer en 3 fois, inscriptions clauses le 
28/02/2028) Pour ceux qui ne peuvent pas participer à l’AG, 
les pouvoirs à remplir ont été transmis par mail . Si vous ne 
les avez pas reçus, merci de me le dire rapidement. 
 

 Jeudi 3 Avril : 6ème étape du Var entre Les Arcs et Lorgues. 
 Lundi 14 Avril : Permanence à la salle Don Bosco à 16h30 
 Samedi 26 Avril : Rencontre inter-Associations Jacquaires à 

Manosque. C’est notre association qui organise 
l’évènement. Dès que nous aurons connaissance du détail 
de l’organisation, nous mettrons en place le covoiturage. 
Nous avions ce même jour au calendrier La rando des 
Lucioles à Roquebrune. Il reste toujours des places pour les 
inscriptions qui se font en ligne. Pour obtenir une réduction 
de 15 pour cent, nous avons un code à préciser : JACOB25. 
Biens sûr nos amis et  familles peuvent bénéficier de ce 
code. 
Voici le lien pour l’inscription : 
https://sportips.fr/inscription/LUCIO25/ 
 



 Dimanche 4 Mai : Fête de la Sainte-Baume de Saint-Raphaël. 
Le programme ne saurait tarder. Nos Amis de l’ARA ne 
pourront malheureusement pas se joindre à nous cette 
année, ce n’est que partie remise.  

 Lundi 12 Mai : Permanence à la salle Don Bosco à 16h30. 
 Vendredi 16 Mai : 6ème étape dans les A.M. entre les 

Berguières et Les Camps, avant Gattières. 
 Jeudi 22 Mai : 7ème étape du Var entre Lorgues et Le Thoronet 
 Dimanche 27 Juillet 2025 : Fête de la Saint Jacques à Puget 

sur Argens. 
 
A tout cela des dates sont à  rajouter ; pour le repas de mi-
saison du Var, nous verrons cette organisation avec le Var-
Ouest,  une Rando dans les vignobles de Brignoles à voir 
avec Alain L.,  une marche sur deux jours soit dans les AM 
soit dans les Bouches du Rhône, la rando des 3 Chapelles 
près de Fayence à organiser avec Antoine, la deuxième Fête 
Pèlerine  du 20 Septembre, avec une marche entre Fréjus et 
Puget sur Argens, nous faisons la mise en place de cette 
journée avec la Mairie de Puget… 
 
Et parmi les nouveautés ; en cette année Sainte, ‘’Pèlerins de 
l’Espérence’’, un mois de pèlerinage au départ des Alpes 
Maritimes au mois de Novembre, jusqu’à Rome. En fonction 
des actualités le projet est d’aller en Terre Sainte, à 
Jérusalem. Bien sûr ce gros projet se met en place, et avance 
sereinement et je vous garantis que Martine fait travailler ses 
neurones à cent mille à l’heure. 
Nous parlerons rapidement de tous ces projets qui pour 
certains n’ont pas encore de date. 



 
 
Notre participation pour la deuxième année à la marche de 
la lumière de la Paix de Bethléem à Saint-Gilles est aussi au 
programme au mois de Décembre 2025. 
 
Bon, le moment est à l’apéro, où crêpes, beignets et autres 
gâteaux arrosés de quelques boissons nous attendent. 
 

 
 
Toutes mes amitiés. 
Bernard 


